
道守かごしま会議おおすみ分科会では、大隅地域で活動されている道守会員２２人、鹿児島県大隅地域のふるさ

との道サポーター４６人、国、県、市の行政２０人、一般の方４人の総勢９２人の参加を頂き座談会を開催いたしまし

た。冒頭におおすみ分科会発足時に副会長として、ご尽力いただいた嶋田市長のメッセージ紹介より始まり、柳谷

（通称やねだん）自治公民館長の豊重哲郎氏による「ボランティア・人とのつながり」と題した講話と道守を代表して

２団体、大姶良経済文化同友クラブの東氏、ＮＰＯ法人三方良の下曽小川氏による活動報告が行われ、道守会員

やふるさとの道サポーターの皆様にとって、情報の交換や士気の向上に繋がる有意義な座談会になったと思われ

ます。座談会終了後は、意見交換を兼ねた懇親会も開催され胸襟を開く楽しい会になりました。

平成23年10月

道守「おおすみ分科会」が１０月１８日に「道守かごしま座談会」を開催しました！
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